

Emocionante Clausura del Torneo de Voleibol del Grupo Empresarial Álica

Redacción

Se premiaron a los mejores equipos del torneo de voleibol del Grupo Empresarial Álica. Fueron varios equipos los que se formaron y los vencedores fueron en la rama femenil en el primer lugar Embotelladora del Nayar, en el segundo

FrutÁlica y el tercero Topochicas. En la rama varonil, el ganador del primer lugar fue el equipo de Fletes Álica, segundo lugar Embotelladora del Nayar y tercero FrutÁlica.

“Gracias a los muchachos, porque adicional al esfuerzo que hacen en el trabajo, tienen tiempo de esparcimiento

con sus familias para disfrutar del deporte. Hay un equilibrio que hay que hacer entre el deporte, la familia, la convivencia y el trabajo duro” dio a conocer el gerente general de Fletes Álica.

“Es el resultado de cada uno de ustedes de venir a convivir y venir a competir de una manera sana y que los hace ser mejores

personas. Muchas felicidades a todos los equipos que participaron. Esto tiene que seguir como una tradición de más de 30 años y vamos a seguir apoyando para generar mejores colaboradores, líderes para ser un grupo líder”, dijo Antonio Salas Zapata, director general del Grupo Álica. Fueron varios meses en los que más de

20 equipos de trabajadores participaron en el tradicional torneo de voleibol en las instalaciones del Club Deportivo del Valle. Esto ayuda a generar mejores personas que se refleja en los resultados de cada una de las empresas del grupo empresarial más importante del estado como es el Grupo Álica.

SECCIÓN B

MARTES 15 DE AGOSTO DE 2023

SERGIO RAMOS - AMÉRICA



El millonario sueldo que pretendía Sergio Ramos en el América

El histórico jugador ibérico habría buscado 9,5 millones de dólares por año.

Sergio Ramos fue sondeado por el Club América, pero hasta ahí quedó. Las cifras que buscaba el central español, hoy agente libre fueron el principal impedimento para que arribara al Nido y rompiera el mercado de fichajes en el futbol mexicano.

A pesar de ser uno de los clubes millonarios de la Liga MX, el América no pudo con los números que quería el histórico futbolista del Real Madrid y la Selección de España. Ramos está acostumbrado a sueldos altos como los que tenía en la Casa Blanca o en el Paris Saint Germain.

¿Cuál era el sueldo que Sergio Ramos buscaba?

Santiago Baños fue claro al revelar la razón por la que no prosiguieron las pláticas con el europeo, sus pretensiones económicas. Distintas fuentes como ESPN señalan que el héroe en la final de la UEFA Champions League en Lisboa buscaba 9.5 millones de dólares por temporada, lo que se traduce a dos torneos en México.

Esto, tomando en cuenta los \$17,05 que vale la moneda estadounidense en nuestro país serían 161 millones 975 mil pesos mexicanos. Divididos en Clausura y Apertura serían poco más de 80 millones al semestre y si nos queremos ver más exquisitos 13 millones 497 mil 916 pesos cada mes.

SELECCIÓN MEXICANA

La Volpe aclara su salida del Consejo de Expertos de FMF

El ex seleccionador nacional publicó una serie de tuits explicando su situación.

Ricardo La Volpe, entrenador de México en el Mundial de Alemania 2006, lanzó un par de tuits en los que explicó su salida del Consejo de Expertos de la Federación Mexicana de Fútbol. “Amigos quiero explicarle a la gente que no ha entendido el por qué mi salida del Consejo... Creo que somos muchas cabezas para una sola persona y siento que más de ayudar se puede confundir, quiero agradecer a la Federación @FMF por haber pensado en mí en su momento”. Y concluye: “Quiero decirle a Jaime Lozano @jaime_lozano_ que acá tiene las puertas abiertas por si necesita

algún consejo”.

En días previos, la Federación llamó al argentino y a otros distinguidos nombres del balompié nacional e internacional (Javier Aguirre, Rafael Márquez, Carles Puyol, Fernando Hierro y Bernardo Cueva) para que asesoraran a los liderazgos del futbol mexicano con miras a preparar de la mejor manera posible el camino del Tricolor rumbo al Mundial Norteamérica 2026.

Ricardo La Volpe dirigió a la Selección Mexicana por un periodo de cuatro años, del 2002 hasta el término de su participación en Alemania 2006, donde cayeron en octavos de final contra Argentina. En ese lapso disputó las Copas Oro del 2003 y 2005 (ganó la primera), Juegos Olímpicos Atenas 2004 y la Copa Confederaciones 2005.



MEXICANOS POR EL MUNDO

Power Ranking 14 | Mexicanos por el mundo: 'Toro' inmortal

El béisbol manda en la decimocuarta entrega del Power Ranking de mexicanos por el mundo. Una histórica distinción no podía pasar por alto.

No todos los días un deportista mexicano ve retirado su número en una de las principales ligas del deporte estadounidense. Ocurrió el pasado viernes, cuando Los Angeles Dodgers retiraron el mítico '34' que portó Fernando 'El Toro' Valenzuela durante 10 años con la franquicia. Al tratarse de una circunstancia histórica, el Power Ranking de esta semana hace una excepción para incluir una de las máximas distinciones que cualquier representante mexicano haya recibido el deporte mundial. Y es que no es algo que pase todos los días.

1. Fernando Valenzuela

'El Toro de Etchohuaquila' hizo historia para el deporte mexicano, aún a 25 años de su último partido en la MLB. El retiro de su número no sólo fue el primero de un compatriota en la MLB y Los Dodgers, sino el primero en cualquiera de las principales cuatro ligas del deporte estadounidense. Posiblemente el hito no vuelva a repetirse en mucho, mucho tiempo. Nadie podrá jugar con el '34' otra vez en los Dodgers.

2. Julio Urías

En la semana de Valenzuela, el heredero respondió con creces. El pitcher sinaloense dio su mejor partido de la temporada este domingo, cuando maniató desde la lomita a los Colorado Rockies en Dodger Stadium. Urías lanzó siete entradas, con 12 ponches (mejor registro personal del año), sólo permitió cuatro imparables y tres carreras. Con ello, logró su décima victoria de la temporada (8-3 a favor de los angelesinos).



3. Selección Mexicana de Béisbol Femenil

La novena mexicana se clasificó a la ronda final de la Copa del Mundo de béisbol, disputada en Thunder Bay, Canadá. En el camino, derrotaron con contundencia a Australia 16-8, Hong Kong 16-6 y Corea del Sur 10-0. Cedieron también partidos frente a Canadá 9-0 y Estados Unidos 2-0, pero aún así avanzaron como terceras del grupo A. La 'super ronda' se llevará a cabo hasta el verano del próximo año.

4. Emanuel Navarrete

'El Vaquero' defendió con éxito su título mundial junior ligero de la OMB por decisión unánime sobre Óscar Valdez el sábado por la noche en la Desert Diamond Arena de Glendale, Arizona. El mexiquense se impuso en un combate de duro intercambio de golpes ante casi 20,000 personas y ahora se habla de una pelea suya contra el estadounidense Shakur Stevenson.

5. Isaac Paredes

Otra semana con nota alta para el sonorense. Conectó dos imparables, timbró dos carreras y remolcó tres, además de soltar dos cuadrangulares: el primero, el pasado 8 de agosto, frente a los Cardinals, con su home run número 23 de la temporada; después, el 11 de agosto, contra los Guardians. Los Rays ganaron ambos partidos. Añadido a ello, ya registra un acumulado de 84 hits en la temporada.



6. Randy Arozarena

Otro de los consentidos del Power Ranking volvió a responder. El cubano-mexicano de los Rays encadenó seis partidos con al menos un imparables, hasta el cierre de esta edición. Es decir, ajustició a Cardinals y Guardians en todos los partidos de sus respectivas series. En total, fueron siete hits, tres carreras producidas y mismo número de anotadas en la semana. En la temporada ya suma 105 batazos sin respuesta, 68 carreras impulsadas y 18 'vuelaceras'.

7. Abraham Ancer

El golfista tamaulipeco finalizó en la tercera posición del torneo de Bedminster, Nueva Jersey, como parte del serial LIV Golf. Firmó tarjeta de 4 bajo par, a un sólo golpe del segundo puesto, ocupado por Anirban Lahiri, aunque lejos del australiano Cameron Smith, quien dominó las tres rondas y concluyó con -12. Con el resultado, se llevó un premio de 1.5 millones de dólares, la segunda mayor ganancia de su carrera.

8. Edson Álvarez

El futbolista mexicano por fin dio el salto hacia la Premier League desde el Ajax. El West Ham pagó el equivalente a 42 millones de euros por el fichaje del seleccionado mexicano, lo que lo convierte en el tercer jugador nacional más caro de todos los tiempos, sólo por detrás de Hirving Lozano, cuyo fichaje por el Nápoli ascendió a los 46 millones de euros, y Raúl Jiménez, quien recaló en Wolverhampton desde el Benfica a cambio de 42.5 mde.

9. Joey Meneses

Ocho hits dejó el jugador de los Washington Nationals en la semana. Tres de ellos, en el triunfo 8-7 sobre los Oakland Athletics este domingo, el mejor partido de Meneses en los últimos días; además, pisó la caja registradora en dos ocasiones. A inicios de la semana, además, conectó dos HR frente a los Phillies y remolcó tres carreras, suficientes para que los Nationals ganaran 4-5. Tenía sólo nueve cuadrangulares en la temporada y en una noche sumó dos a su cuenta personal.

10. Rogelio Funes Mori - Monterrey

El gol más importante de un club mexicano en la Leagues Cup fue obra del ariete de Rayados. El seleccionado nacional, naturalizado hace algunos años, culminó la remontada de Monterrey en el Rose Bowl de Pasadena sobre el LAFC al recoger un rechace del guardameta John McCarthy y fulminarlo con un disparo de zurda. Del 2-0 en contra al 2-3. El tanto, al 88', dejó tendido al equipo angelino y catapultó a los regiomontanos a las semifinales de la Leagues Cup.

¡Últimas contrataciones!

Frutalica
Buscamos

Contamos con

Pago Semanal
Bono de Asistencia
Transporte gratuito
Todas las prestaciones de ley

Requisito

* Experiencia necesaria

Contáctanos para
mayor información

311-269-18-25

Frutállica RH



OPERADOR DE
MONTACARGAS

¡Estamos
contratando!

¡Capacítate para una profesión
de servicio!

Auxiliar de servicios

Consultor a previsión

Te ofrecemos:

- Capacitación pagada
- Entrenamiento
- Pagos catocensales
- IMSS e INFONAVIT
- Bonos
- Atractivas comisiones
- Vale de despensa
- Fondo de ahorro
- Vacaciones
- Aguinaldo de 30 días
- Y MAS!



¡CERAMOS! 311-103-3334





AMÉRICA

Baños revienta a Martino: “Habla con rencor hacia México”

El presidente deportivo del América reprobó las palabras del técnico argentino sobre las quejas de los equipos de la Liga MX en la Leagues Cup.

logística de la Leagues. Ante ello, Baños considera que Martino aún no supera el fracaso que significó su etapa como técnico de la Selección Mexicana y por ello asegura que habla desde el rencor e ignorancia. “Se me hace lamentable que el ‘Tata’ se ponga a hablar en contra de los equipos mexicanos. Estuvo mucho tiempo acá, lleva un mes (en MLS), no sabe ni cómo se formó el torneo y hablar desde la ignorancia es peligroso.”

un poco de resentimiento y rencor hacia México después de haber hecho el peor papel en la historia de los Mundiales con la Selección y por eso lo siento con un poco de rencor al país y la gente por cómo terminó su ciclo” dijo en entrevista para TUDN.

un aeropuerto en Vancouver, él no sabe que nosotros en Chicago teníamos el estadio a media hora y la logística nos mandó al Soldier Field que estaba a hora y media y nos tuvimos que comer 2 horas y media de trayecto un día antes del partido, entonces hay ciertas cosas que es mejor no opinar si no sabes” señaló.

Santiago Baños, Presidente Deportivo del América, no se guardó nada para hablar sobre las declaraciones de Gerardo Martino contra los equipos de la Liga MX. Y es que el entrenador del Inter Miami criticó a los equipos del fútbol mexicano por quejarse de la

“Él no sabe lo que están viviendo los equipos mexicanos y no es por criticar el torneo, habla con

Lo que vivió América en la Leagues Cup Por otra parte, el dirigente narró un poco de lo mal que la pasó América en cuestión de logística durante su estadía en Estados Unidos para disputar la Leagues Cup donde quedó eliminado en octavos de final. “Él (Martino) no sabe que León se comió 24 horas en

¿Cuándo el América vuelve a jugar en la Liga MX? Será el domingo 20 de agosto cuando América visite al Atlas en punto de las 19:10 hrs en actividad de la jornada 4 del Apertura 2023.

LEAGUES CUP

Tano Ortiz: “Un país está detrás de Monterrey para que pueda pasar a la final”

Además, el propio entrenador argentino confirmó no saber nada sobre la posible llegada de ‘Tecatito’ a la Sultana.

El estratega argentino, Fernando ‘Tano’ Ortiz habló durante la conferencia de prensa previa al enfrentamiento entre Monterrey y Nashville por el pase a la final de la Leagues Cup, en donde si bien los Rayados son el único equipo de la Liga MX que queda vivo en el certamen, de acuerdo con el mismo técnico, sabían del gran peso que recaería en sus hombros, por la plantilla con la que cuentan, incluso antes de iniciar con la competición.

situación, saben que todo un país está detrás de Monterrey para que pueda pasar a la final” afirmó el mister sudamericano.

Caso ‘Tecatito’ Corona

Bajo este mismo contexto, y dentro de los rumores que han envuelto al Cuadro Albiazul en últimos días sobre la posible llegada de Jesús Manuel Corona, Ortiz mencionó no estar enterado del tema, y por ahora, solo encontrarse enfocado en el compromiso de Semifinales ante el Conjunto de las ‘Seis Cuerdas’. “Sé lo que todo el mundo sabe con respecto a la información en las redes sociales, no he hablado ni con ‘Tato’, no he hablado ni con Héctor, obviamente cuando el río suena es porque agua trae, pero hoy en día no sé nada, el interés siempre va a estar porque



es un chico que salió de Monterrey y el chico siempre tiene la idea de volver a su casa, así que tampoco vamos a esquivar las situaciones, pero al día de hoy no estoy enterado de nada, solo estoy enfocado en lo que va a ser la semifinal del día de mañana” añadió el ‘Tano’.

Vale la pena recalcar que Nashville llega a esta

instancia con solo un descalabro en su haber, mismo que llegó durante su partido de la fase de grupos ante el Toluca de Nacho Ambríz con marcador 4-3. Por su parte Rayados arriba invicto a este encuentro, y se coloca ligeramente como favorito luego de derrotar a Tigres y LAFC, dos de los favoritos para hacerse con el título.



Sigue viajando este verano
Las vacaciones se extienden — al 27 de agosto 2023 —

50% ⁽¹⁾ descuento estudiantes **25%** ⁽¹⁾ descuento maestros

Reserva en Call Center
33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com

(1) Válido para viajar del 7 de julio 2023 al 27 de agosto de 2023. Limitado a 8 Estudiantes y 2 Maestros por autobús. No aplica cambios de fecha y hora. No aplica en horarios extras. No es reembolsable. No aplica en cambio de nombre. Aplica en compras en página web. App y terminales. Presentar credencial vigente de Estudiante o Maestro avalada por la SEP para hacer válido el descuento.

MEGA

INTERNET
100 MEGAS
+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

Clases de **de** **AHORRO**





UVA
Perlette
Kilo



a sólo
\$32⁹⁵

PEPINO
Criollo Pickle
Kilo



a sólo
\$14⁸⁵

LIMÓN
Persa Sin Semilla
Kilo



a sólo
\$28⁹⁵

APIO
Kilo



a sólo
\$19⁹⁵

MANZANA
Gala Bolsa
de 600g



a sólo
\$28⁸⁵

MELÓN
Chino
Kilo



a sólo
\$16⁹⁰

CIRUELA
Roja España
Kilo



a sólo
\$49⁸⁵

GRANADA
Roja
Kilo



a sólo
\$49⁸⁵

TUNA
Blanca
Kilo



a sólo
\$16⁹⁰

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.

¡ Más cosas a mejores precios !



Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY
MARTES 15 DE AGOSTO DEL 2023